

**ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN
MATA PELAJARAN PENDIDIKAN PANCASILA FASE A
PENDIDIKAN KHUSUS
TAHUN AJARAN 2024-2025**

CAPAIAN PEMBELAJARAN

Pada fase ini, peserta didik mampu: membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan sekolah dan rumah menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan lagu wajib nasional; membiasakan berperilaku hormat kepada bendera merah putih dan mengenal makna bendera merah putih; mengenali identitas diri, jenis kelamin, hobi, bahasa serta agama dan kepercayaan di lingkungan sekolah dan rumah; membiasakan berperilaku sesuai dengan aturan di lingkungan rumah, sekolah dan masyarakat; mempraktikkan kewajiban di lingkungan sekolah, rumah, dan masyarakat; mengenal haknya di sekolah, rumah, dan masyarakat; membiasakan bekerjasama dalam keberagaman di lingkungan sekolah dan rumah; mempraktikkan sikap dan perilaku menjaga lingkungan sekolah dan rumah; menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah dan rumah; membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah dan rumah; mengenal lambang negara Garuda Pancasila, hari lahir Pancasila, dan teks Pancasila.

CAPAIAN PEMBELAJARAN	TUJUAN PEMBELAJARAN	ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN
<p>1. Elemen Pancasila</p> <p>Mempraktikkan dan membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah dan rumah; mengenal hari lahir Pancasila, teks Pancasila, dan lambang negara Garuda Pancasila</p>	<p>1.1 Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>1.2 Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah</p> <p>1.3 Membiasakan</p>	<p>1. Mengetahui identitas diri</p> <p>2. Mengetahui jenis kelamin</p> <p>3. Mengetahui hobi</p> <p>4. Mengetahui Agama</p> <p>5. Mengetahui bahasa</p> <p>6. Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan sekolah</p> <p>7. Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan rumah.</p>

	<p>berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>1.4 Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah.</p> <p>1.5 Mengenal hari lahir Pancasila</p> <p>1.6 Mengenal teks Pancasila.</p> <p>1.7 Mengenal lambang negara Garuda Pancasila.</p>	<p>8. Menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.</p> <p>9. Mengenal perilaku sesuai dengan aturan dilingkungan sekolah</p> <p>10. Mengenal perilaku sesuai dengan aturan dilingkungan rumah</p> <p>11. Mempraktikkan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan sekolah.</p> <p>12. Mempraktikkan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan rumah.</p> <p>13. Membiasakan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan sekolah.</p> <p>14. Membiasakan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan rumah</p> <p>15. Mempraktikkan kewajiban di lingkungan sekolah.</p> <p>16. Mempraktikkan kewajiban di lingkungan rumah</p> <p>17. Mengenal haknya di sekolah.</p>
--	---	---

		<p>18. Mengenal haknya di rumah.</p> <p>19. Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>20. Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah</p> <p>21. Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>22. Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah.</p> <p>23. Mengenal hari lahir Pancasila.</p> <p>24. Mengenal teks Pancasila.</p> <p>25. Mengenal lambang negara Garuda Pancasila.</p> <p>26. Mengenal kepercayaan</p>
--	--	--

		<p>dilingkungan sekolah.</p> <p>27. Mengenal kepercayaan dilingkungan rumah.</p> <p>28. Mempraktikkan sikap dan perilaku menjaga lingkungan sekolah.</p> <p>29. Mempraktikkan sikap dan perilaku menjaga lingkungan rumah.</p> <p>30. Mempraktikkan bentuk kerja sama dalam keberagaman di lingkungan sekolah</p> <p>31. Mempraktikkan bentuk kerja sama dalam keberagaman di lingkungan rumah.</p> <p>32. Mengenal karakteristik sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah.</p> <p>33. Mengenal karakteristik sikap cinta tanah air di lingkungan rumah</p> <p>34. Menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah.</p> <p>35. Menunjukkan sikap cinta tanah air di</p>
--	--	--

		lingkungan rumah. 36. Mengetahui makna bendera merah putih 37. Membiasakan berperilaku hormat kepada bendera merah putih 38. Menyanyikan lagu wajib nasional
<p>2. Bhineka Tunggal Ika</p> <p>Mengenal identitas diri, jenis kelamin, hobi, dan bahasa serta agama dan kepercayaan di lingkungan sekolah dan rumah.</p>	<p>2.1 Mengetahui identitas diri</p> <p>2.2 Mengetahui jenis kelamin</p> <p>2.3 Mengetahui hobi</p> <p>2.4 Mengetahui bahasa</p> <p>2.5 Mengetahui Agama</p> <p>2.6 Mengetahui kepercayaan di lingkungan sekolah.</p> <p>2.7 Mengetahui kepercayaan di lingkungan rumah</p>	1.

CAPAIAN PEMBELAJARAN	TUJUAN PEMBELAJARAN	ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN
	2.8	2. Mengetahui identitas diri
	26 Mengetahui identitas diri 27 Mengetahui jenis kelamin 28 Mengetahui hobi 29 Mengetahui bahasa 30 Mengetahui Agama	3. Mengetahui jenis kelamin 4. Mengetahui hobi 5. Mengetahui Agama

	<p>31 Mengenal kepercayaan dilingkungan sekolah.</p> <p>32 Mengenal kepercayaan dilingkungan rumah</p>	<p>6. Mengenal bahasa</p> <p>7. Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan sekolah</p> <p>8. Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan rumah.</p> <p>9. Menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.</p> <p>10. Mengenal perilaku sesuai dengan aturan dilingkungan sekolah</p> <p>11. Mengenal perilaku sesuai dengan aturan dilingkungan rumah</p> <p>12. Mempraktikkan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan sekolah.</p> <p>13. Memperaktikkan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan rumah.</p> <p>14. Membiasakan perilaku sesuai</p>
--	--	--

		<p>dengan aturan di lingkungan sekolah.</p> <p>15. Membiasakan perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan rumah</p> <p>16. Mempraktikkan kewajiban di lingkungan sekolah.</p> <p>17. Mempraktikkan kewajiban di lingkungan rumah</p> <p>18. Mengenal haknya di sekolah.</p> <p>19. Mengenal haknya di rumah.</p> <p>20. Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>21. Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan</p>
--	--	--

		<p>rumah</p> <p>22. Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>23. Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah.</p> <p>24. Mengenal hari lahir Pancasila.</p> <p>25. Mengenal teks Pancasila.</p> <p>26. Mengenal lambang negara Garuda Pancasila.</p> <p>27. Mengenal kepercayaan dilingkungan sekolah.</p> <p>28. Mengenal kepercayaan dilingkungan rumah.</p> <p>29. Mempraktikkan</p>
--	--	--

		<p>sikap dan perilaku menjaga lingkungan sekolah.</p> <p>30. Mempraktikkan sikap dan perilaku menjaga lingkungan rumah.</p> <p>31. Mempraktikkan bentuk kerja sama dalam keberagaman di lingkungan sekolah</p> <p>32. Mempraktikkan bentuk kerja sama dalam keberagaman di lingkungan rumah.</p> <p>33. Mengenal karakteristik sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah.</p> <p>34. Mengenal karakteristik sikap cinta tanah air di lingkungan rumah</p> <p>35. Menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah.</p> <p>36. Menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan rumah.</p> <p>37. Mengenal makna bendera merah putih</p>
--	--	---

			<p>38. Membiasakan berperilaku hormat kepada bendera merah putih</p> <p>39. Menyanyikan lagu wajib nasional</p>
<p>3. Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945</p> <p>Mempraktikkan, membiasakan ,dan mengenal perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan sekolah dan rumah; mempraktikkan kewajiban dilingkungan sekolah dan rumah;dan mengenal haknya di sekolahdan rumah.</p>	<p>25</p> <p>26</p> <p>27</p> <p>28</p> <p>29</p> <p>30</p>	<p>Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila dilingkungan sekolah.</p> <p>Mempraktikkan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah</p> <p>Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan sekolah.</p> <p>Membiasakan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila di lingkungan rumah.</p> <p>Mengenal perilaku sesuai dengan aturan di lingkungan sekolah</p> <p>Mengenal perilaku sesuai dengan aturan di</p>	

		lingkungan rumah	
	31	Mempraktekkan kewajiban di lingkungan sekolah	
	32	Mempraktekkan kewajiban di lingkungan rumah	
	33	Mengenal haknya di sekolah	
	34	Mengenal haknya di rumah	
4. Negara Kesatuan Republik Indonesia			
Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan sekolah dan rumah; menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan lagu wajib nasional; membiasakan berperilaku hormat kepada bendera merah putih dan mengenal makna bendera merah putih; mempraktikkan sikap dan perilaku menjaga lingkungan	25	Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan sekolah	
	26	Membiasakan berbahasa Indonesia di lingkungan rumah.	
	27	Menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.	
	28	Menyanyikan lagu wajib nasional.	
	29	Membiasakan berperilaku hormat kepada bendera merah putih.	
	30	Mengenal makna bendera merah putih.	
	31	Mempraktikkan sikap	

<p>sekolah dan rumah;mempraktikkan bentuk kerjasama dalam keberagaman dilingkungan sekolah dan rumah;dan mengenal karakteristik dan menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah dan rumah.</p>	<p>dan perilaku menjaga lingkungan sekolah.</p> <p>32 Mempraktikkan sikap dan perilaku menjaga lingkungan rumah.</p> <p>33 Mempraktikkan bentuk kerja sama dalam keberagaman di lingkungan sekolah</p> <p>34 Mempraktikkan bentuk kerja sama dalam keberagaman di lingkungan rumah.</p> <p>35 Mengenal karakteristik sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah.</p> <p>36 Mengenal karakteristik sikap cinta tanah air di lingkungan rumah</p> <p>37 Menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan sekolah.</p> <p>38 Menunjukkan sikap cinta tanah air di lingkungan rumah.</p>	
--	--	--